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令和元年第 2回日田市議会定例会 

一 般 質 問 表 

 

6 月 13 日（木）・6 月 14 日（金）・6 月 17 日（月） 

№ 質 問 者 質 問 事 項 答弁者 

1 

1 番 中 野 哲 朗 

（新世ひた） 

１．市長の市政に対する取組について 

  ・ 2 期目に掲げた公約の検証及び 2期目の総括 

・ 3 期目に取り組む施策 

２．市民からの情報提供ツールの整備について 

  ・ アプリを活用した情報提供ツール整備の検討状況 

市 長 

 

部 長 

2 

9 番 岩 見 泉 哉  

（市政クラブ） 

１．防災訓練について 

  ・ 災害に備えた市民の体制作り 

２．高齢者の移動手段の確保について 

  ・ 高齢者に対する市のお出かけ支援 

３．若者定住の環境作りについて 

市 長 

 

部 長 

3 

4 番 梶 原 信 幸 

（市民クラブ） 

１．平成 29 年 7 月九州北部豪雨災害の被災者支援と次の災害への備えについて 

  ・ 被災者への継続支援 

  ・ 自主防災組織や民間ボランティアへの活動支援 

２．安全・安心なまちづくりについて 

３．日田市学校給食センターの業務委託について 

市 長 

教育長 

部 長 

教育次長 

4 

18 番 松 野 勝 美 

（公明党） 

１．ひきこもり問題について 

  ・ 中高年のひきこもり問題ほか 

２．観光振興について 

３．環境問題について 

４．選挙について 

市 長 

部 長 

局 長 

5 

15 番 財 津 幹 雄 

（市政クラブ） 

１．創造的復興の考え方について 

  ・ 市の考える創造的復興 

  ・ 小野地区の地域コミュニティ再生に対する市の支援 

２．市の施設における喫煙について 

  ・教育施設における敷地内禁煙の取組経過とその他の施設の取組 

市 長 

教育長 

部 長 

教育次長 
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№ 質 問 者 質 問 事 項 答弁者 

6 

5 番  三 苫  誠 

（新世ひた） 

１．ふるさと納税について 

  ・ ふるさと納税制度の今後の目標及び増収対策 

  ・ ふるさと納税制度実施上の課題ほか 

２．水郷テレビのインターネット通信について 

３．日田市新清掃センターについて 

市 長 

 

部 長 

7 

12 番 佐 藤  功 

（市政クラブ） 

１．ＪＲ日田駅舎 2階の活用について 

 ・ 取組の経過と現在の進捗状況 

  ・ ＪＲ日田駅舎 2階に宿泊機能を必須とした理由ほか 

２．日田駅前広場の管理運営について 

３．日田市の空家対策について 

市 長 

 

部 長 

8 

6 番 安 達 明 成 

（市政クラブ） 

１．清流保全条例の制定について 

  ・ 清流保全条例の制定に向けた取組内容 

  ・ 条例の概要及び関係団体との調整ほか 

２．３Ｒ（リデュース・リユース・リサイクル）推進事業の取組について 

３．スポーツ振興について 

市 長 

教育長 

部 長 

教育次長 

9 

17 番 溝 口 千 壽 

（市民クラブ） 

１．教育課題について 

  ・ 教育現場における残業時間の状況と業務改善の取組 

  ・ 定員管理ほか 

２．過疎地域対策について 

３．林業について 

市 長 

教育長 

部 長 

教育次長 

10 

3 番 日 隈 知 重 

（日本共産党） 

１．子育て環境について  ２．山田原の養豚施設の臭気問題について 

３．第三セクター 株式会社トライ・ウッドの損害責任について 

４．一般廃棄物収集運搬処理業務の労働環境について 

５．期日前投票の機会確保について 

６．生活保護の夏季加算について 

市 長 

部 長 

局 長 

11 

16 番 梅原竜也 

（市政クラブ） 

１．学校給食費の口座振替について 

  ・ 現在までの状況と検討事項 

２．養豚場の臭気問題について 

３．ＲＰＡについて 

４．外国人労働者の受入れについて 

市 長 

教育長 

部 長 

教育次長 
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№ 質 問 者 質 問 事 項 答弁者 

12 

8 番 居 川 太 城 

（新世ひた） 

１．職員による無断土地賃貸、売買契約事務及び公印の不正使用について 

  ・ 事務及び公印の不正使用の経緯 

２．人口減少対策について 

  ・ 人口ビジョンから見える現在の日田市の人口と人口減少対策 

市 長 

 

部 長 

13 

14 番 大 谷 敏 彰 

（日本共産党） 

１．国民健康保険税の引下げについて 

２．学校給食費の無償化について 

３．ＪＲ日田彦山線の復旧の取組について 

４．市の施設における電気保安業務について 

５．公民館の建替えについて 

市 長 

教育長 

部 長 

教育次長 

 


